
7 Pièces

252 m²

Réf. 82851739

740 000 €

Lorgues
Maison à vendre (83510)
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EXCLUSIVITÉ - Au calme, mais pas isolée, dans un quartier résidentiel,

à quelques kilomètres du charmant village de Lorgues, magnifique villa

NEUVE, édifiée en position dominante sur  un terrain  de 1041m2 avec

belle  vue  dégagée  et  accès  très  facile.La  villa  offre  environ  162m2 de

surface habitablesplus un grand sous-sol, un double garage et un local

technique.La villa se compose d'une entrée, d'une pièce de vie ouverte

sur  la  cuisine  aménagée  et  équipée  avec  îlot  central,un  grand

cellier/buanderie,  une  suite  parentale  avec  dressing  et  salle  d'eau,  4

chambres supplémentaires, une deuxième ...

EXCLUSIVE - Quiet, but not isolated, in a residential area, a few kilometers from the

charming village of Lorgues, magnificent NEW villa, built in a dominant position on a

plot  of  1041m2  with  beautiful  open  views  and  very  easy  access.The  villa  offers

approximately 162m2 of living spaceplus a large basement, a double garage and a

technical  room.The  villa  consists  of  an  entrance,  a  living  room  opening  onto  the

fitted and equipped kitchen with central island,a large pantry/laundry room, a master

suite  with  dressing  room  and  bathroom,  4  additional  bedrooms,  a  second

bathroom, 2 separate toilets, ...

SUNSHINE PROVENCE IMMOBILIER 

1 rue notre dame du peuple - 83300 DRAGUIGNAN

Contacter l'agence
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